



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

agriculture et pêche : services extérieurs

Question écrite n° 27066

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur les nominations aux emplois supérieurs de la fonction publique. Il lui demande le nombre de directeurs régionaux de l'agriculture et de la forêt nommés depuis sa prise de fonction et la proportion de femmes nommées.

Texte de la réponse

Actuellement aucune femme n'exerce les fonctions de directrice régionale de l'agriculture et de la forêt. Ceci est lié au petit nombre de recrutements féminins jusqu'à ces dernières années dans les corps donnant accès à ces fonctions, qui explique que le nombre de femmes remplissant aujourd'hui les critères d'ancienneté de carrière exigés est très réduit. L'effet des recrutements nettement plus importants de la période récente ne s'est pas encore fait sentir. Ainsi, en ce qui concerne le corps des ingénieurs du génie rural, des eaux et des forêts, on constate que la proportion de femmes remplissant les conditions est de trois femmes seulement sur 370 ingénieurs promouvables. Depuis la prise de fonction de l'actuel ministre de l'agriculture et de la pêche, un seul directeur régional de l'agriculture et de la forêt a été nommé.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Bourg-Broc](#)

Circonscription : Marne (4^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 27066

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : agriculture et pêche

Ministère attributaire : agriculture et pêche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 mars 1999, page 1637

Réponse publiée le : 28 juin 1999, page 3950